
PTA会員の皆様                              ２０２０年７月 4日 

                               

                                  中・高 校長 森野 章二 

2020年度 PTA 会長  河野 雅樹 

 

                                   

         2020年度 PTA 総会（書面総会）書面決議の結果について   

 

PTA会員の皆様、日頃から PTA 活動にご協力ご尽力いただき誠にありがとうございます。 

先日お願いいたしました PTA臨時総会（書面総会）にご協力いただきありがとうございました。決議書の

集計の結果を下記のとおりご報告いたします。 

また、いただいたご意見は、検討し今後の活動にいかしてまいります。 

記 

 

2020年度 臨時総会（書面総会）議決結果 

議案                                総会員数 １６４７名 

第 1号議案   規約の改正について      賛成 1503 反対 0  未提出・白紙  144 

第 2号議案   2019年度事業報告       賛成 1503 反対 0  未提出・白紙  144 

第 3号議案   2019年度会計報告      賛成 1503 反対 0  未提出・白紙  144 

第 4号議案   2019年度会計監査報告    賛成 1502 反対 1  未提出・白紙  144 

第 5号議案   2020年度新役員承認      賛成 1503 反対 0  未提出・白紙  144 

第 6号議案   2020年度事業計画案     賛成 1502 反対 1  未提出・白紙  144 

第 7号議案   2020年度予算案       賛成 1503 反対 0  未提出・白紙  144 

＊反対票２件について特にご意見の記入はありませんでした。 

 

 

結果 

  すべての議案について、過半数の賛成をもって可決されました。 

 

  この結果報告により、2020年度清教学園 PTAも新体制での活動を開始させていただきます。 

  ただし、今後も新型コロナウイルス感染拡大防止対策により事業計画等に変更を余儀なくされる 

  場合もあります。ご理解ご協力よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 



ご質問・ご意見・ご要望への回答      

 

・文化部発表会はありますが、運動部が学内で発表する場は同時期にあるのでしょうか？ 

文化系のみ多額に支援があるのはなぜでしょうか？ 

 

回答 

・子ども達対象ですが、体育系の部活動紹介は行われています。 

 また文化部発表会は、本年度より文化祭が中・高合同文化祭として行われるので 

来年度から行われません。 

 活動費の生徒特別活動助成金の内訳にもありますように、文化系体育系バランス良く 

 支援していると思っています。 

 

・子ども達の行事を何とかさせてあげる方向はないでしょうか？ 

 また遅れている勉学についてしっかり行って欲しい。 

 

回答 

・今後の行事につきましては、できる限り生徒の安全を最優先に行いたいと思っております。 

文化部発表会、体育大会、グローバル研修は中止とさせていただきましたが、今後の国内での 

宿拍研修等は行っていく予定です。ご理解ください。 

・学習面につきましては、順次遅れは取り戻してゆきたいと思いますが、リモート授業を行って 

おりましたので、十分補っていけると思っています。 

 

・活動費の中の特別活動費と特別事業協力費は２０１９年度と決算額が同額になっています、 

 これは PTAから学校へ寄付されていると考えていいのでしょうか？ 

 

回答 

・特別活動費と特別事業協力費に関わる支出は、会計年度中での支出のうえ、毎年の PTA総会の後

に、予算残額を学校活動の支出に対して援助しています。その結果、予算額と決算額が同額になっ

ています。 

 

・コロナ対策による事業の縮小状況下での活動のありかたを引き続き、継続して検討し活動に 

 反映していただきたいと思います。 

 

・新型コロナでとても大変な新スタートでしたが、子ども達の為に色々ありがとうございます。 

                                 （複数いただきました） 

 

＊貴重なご意見ありがとうございました。今後の活動にいかしてまいります。 


